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８日（木）、全校ＰＴＡがありました。多くの方

々にご来校いただき、ありがとうございました。

１・２年生は学級担任以外の授業、３年生は春

から取り組んできた「総合的な学習の時間」のコ

ース別発表会を参観していただきました。ご覧に

なっていかがでしたでしょうか？

新型コロナウイルス感染症は相変わらず収まる

気配が見られませんが、年明けには、新入生保護

者説明会、３年生にとって最後のＰＴＡ、そして、

高校受検や卒業証書授与式など、大切な行事が控

えています。これからも、学校行事等が滞りなく

行われるよう、感染症対策へのご協力を、今後と

も、どうか、よろしくお願いします。

【左上１年２組、右上２年３組、下３年生】

１３日（火）１８時から、第２回ＰＴＡ運営委

員会を視聴覚室で行いました。ＰＴＡ会長さんを

はじめとした運営委員の皆さん、お疲れのところ

お集まりいただき、ありがとうございました。

会では、今年の活動状況の報告、来年度に向け

た反省や改善点、来年度の役員選出等について、

また、来年度の全校ＰＴＡの回数や各役員の必要

人数等についても意見交換が行われました。

今の時代に合ったＰＴＡとはどのようなものか、

どうすることが保護者・生徒・先生等にとってい

いことなのか

を、これからも

皆さんと一緒に

考えていきたい

と思っていま

す。

今後とも、ど

うか、よろしく

お願いします！

第３回 全校ＰＴＡ

第２回ＰＴＡ運営委員会

１９日（月）２時間目、１年３組で数学の指導

主事訪問がありました。この日は、今まで勉強し

てきた作図の方法を利用して７５°の角を作図する

方法を考え、説明できることがねらいです。

たくさんの先生た

ちが参観する中、ま

ずは自分一人でやり

方を考え、その後に

グループで情報交換

をするなどして、ね

らいに迫りました。 【１年３組の数学の授業】

友達との情報交換で学んだ、新しい見方や考え

方を、これからの自分の勉強等に生かしていきま

しょう！

２２日（木）３・４時間目、体育館で町議会議

員の皆さん６名をお迎えして、３年生の「総合的

な学習の時間」発表会が行われました。

生徒が「総合的な学習の時間」で調べたり考え

たりしたことに対して、専門的な立場からご意見

等をいただくことで、現実を知り、今後の生徒の

生き方や考え方に生かしていくことが目的です。

最初に６チームの生徒代表が、調べたことや体

験したことなどを基に、自分たちの提案等をプレ

ゼンテーションしました。主な内容は…

【防災】

陸羽地震と同じような地震が発生すれば、一人

暮らしの高齢者が命を落とす心配がある。今後、「公

序」を更に充実させていく必要がある。

【国際交流】

美郷町をＰＲする様々な外国語表記のポスター

の制作、外国語で表記されるタッチパネルの設置、

ＳＮＳ等を活用した情報発信等に取り組んでいく。

【町おこし】

美郷町のカレンダーづくり、田んぼアート・清

水を生かしたイベントづくりの他、清水の天然水

やスノードーム等の商品開発を行っていく。

【観光】

町内にフォトスポットやインスタ映えする新し

い食べ物を作り、若い人をターゲットにしたＳＮ

Ｓの活用、クイズラリーなどを行っていく。

【食文化】

フードロスが深刻な問題になっている。食べ物

を残さず使うレシピの活用、学校でも週１回の食

べ残し０(ｾﾞﾛ)の日を設定する活動に取り組みたい。

指導主事訪問（数学）

３年生 総合的な学習の時間 発表会



【伝統芸能】

美郷町のお祭りを活性化させるために、クラウ

ドファンディングを利用し、ＳＮＳによる情報発

信を盛んに行っていきたい。

その後、「美郷町の未来（あす）をつくるために、

私たちができること」というテーマでパネルディ

スカッションを行いました。

生徒からの意見等を紹介します。

・ミズモの動画など、楽しいと思えるものを発信

したい

・ＳＮＳやアプリをもっと情報発信に利用したい

・幅広い世代や他県の人の意見を取り入れたい

・インフルエンサーを活用したい

・有名な地域にはシンボル的な建造物等があるの

で美郷にも作ってはどうか

・増田の蔵のように湧太郎を活用してはどうか

・町民が関わる活動を増やしたい

・住んでいる人の意見を生かして、住みやすい町

にしたい

議員の皆さんからの意見等を紹介します。

・美郷の良さを皆さんにたくさん見つけてほしい

・町の行事等に中学生もたくさん参加してほしい

・道の駅やモンベルに集まる人を、どのように町

内に誘導していくかが課題となっている

・国際交流等の経験を皆さんの言葉で発信し、伝

えてほしい

・美郷町が行っている少子高齢化対策をもっと知

ってほしい

・高校や大学等を卒業したら美郷町に残って、自

分がやりたい仕事を作ってほしい。その時は、

町や議会で応援していきたい

詳しいことは、この後に発行される「議会だよ

り」で紹介される予定です。お忙しい中、本校の

教育活動にご協力いただいた議員の皆様、本当に

ありがとうございました。

【プレゼンの様子】 【パネルディスカッションの様子】

２２日５・６時間目、薬剤師会理事と大仙警察

署職員の方による薬物乱用防止教室が本校体育館

で行われました。

毎年、２年生を対象に行っており、「薬物の人体

・社会に与える害について知り、生涯を通じて禁

止薬物に手を染めない強い意志を培う」「身近な問

題として『危険ドラッグ・薬物乱用の危険性』に

ついて考える」ことが目的です。

生徒の感想を紹介します。

・誘われた時の断り方を知ることができてよかった。

２年生 薬物乱用防止教室

・今まで、薬物に手を出すのは軽い気持ちでとし

か思っていませんでしたが、薬物は人格を変え

てしまう恐ろしい物だと思いました。

・薬物は自分とは関係のないものだと思っていま

したが、今日の話を聞き、身近にある大きな害

であることがわかりました。

・薬物を使うと未来を奪われること

や、他人まで傷つけてしまうこと

を知り、改めてその怖さに気付き

ました。

・タバコの６割が税金であることを知って驚きま

した。親は毎日吸っているので、少しでもやめ

させたいと思いました。

【薬物乱用防止教室の様子】

◎第68回青少年読書感想文全国コンクール秋田県審査

・自由読書の部 優良賞

「明日の勝者」 〇〇〇〇(35)

◎令和４年度人権作文コンテスト

・大曲人権擁護委員協議会長賞

「考える努力、伝える勇気」 〇〇〇〇(24)

◎全国中学校駅伝大会
がんばりました！・男子 ４０位

明日から冬休みが始まります。まずは、自分自

身のこと、そして、自分が置かれている状況をし

っかりと理解し、「なってみたい自分」を具体的に

イメージした上で…

・「なってみたい自分」になるために、何を目標と

するのか？

・目標を実現するために課題となることは何か？

・その課題を、どのように解決していくのか？

…等をよく考え、家族の助けが必要であればしっ

かりとお願いをして、「いい冬休みだった！」と振

り返ることができるようにしてほしいと願ってい

ます。

保護者の皆さんには、夏休みと同じように、お

子さんの規則正しい生活の維持、学習の進み具合

の点検等に、ご尽力いただくようお願いします。

保護者の方から「勉強の内容が難しくて、点検

してと言われても…」という声を聞きますが、勉

強を教えるのではなく、お子さんのがんばり具合

を見て、何か会話をするなど、お子さんの努力に

関心をもっていただければありがたいです。

なお、事故や不審者情報等、何かありましたら、

どうか、速やかに学校に連絡してくださるよう、

お願いします。では、よい冬休みを！

お知らせ

明日から冬休み

おめでとう
ございます！


